

Informe acerca del “Trabajo final de grado”

Tipo de trabajo: Proyecto de investigación

Título: Aplicaciones de citas y conductas sexuales de riesgo en adultos jóvenes de zona metropolitana de Montevideo.

Estudiante: Nahuel Sosa

Docente Tutor/a: Prof. Agdo. Dr. Pablo López

Docente Revisor/a: Profa. Adj. Mág. Carolina Farías

Período solicitado para defensa pública: abril de 2024

Comentarios generales:

a. Aspectos formales

El trabajo presentado por el estudiante se ajusta a lo requerido para un trabajo final de grado, tanto en lo que refiere a la organización de los apartados, sus contenidos y su extensión. No presenta problemas sintácticos ni ortográficos notables. Salvo pequeñas correcciones, en general cumple con las normas APA en las citaciones y en la presentación de las referencias bibliográficas.

b. Contenido

Relevancia del tema elegido

El tema elegido es claramente uno de los principales emergentes actuales en lo que concierne a las prácticas sexuales de los jóvenes. El enfoque, desde la psicología de la salud, propone observar el fenómeno con una mirada de promoción de salud y prevención de riesgo, buscando aprovechar el potencial del fenómeno para actuar a favor de la salud. En este sentido, el trabajo de la estudiante apunta a caracterizar las experiencias sexuales que comienzan en las aplicaciones, para observar su efecto en la conducta sexual, como un punto de partida para pensar en la salud sexual. El tema está bien justificado, tanto en términos de relevancia académica, como en lo que refiere a la pertinencia social del estudio.

Claridad conceptual, coherencia del trabajo y lenguaje específico del campo

El trabajo es conceptualmente claro y coherente. Se destaca una muy buena búsqueda de antecedentes internacionales y la inclusión de los pocos datos locales que pueden ayudar a caracterizar el tema del estudio. Los apartados se conectan bien y son coherentes, los antecedentes justifican bien el problema y el marco conceptual tiene potencia analítica para interpretar los posibles resultados. El producto final está bien logrado en todos sus puntos, no encontrando, por mi parte, observaciones que requieran modificaciones a su formulación actual.

Niveles de análisis y discusión

El trabajo es coherente, sigue una línea de razonamiento. El lenguaje específico del campo fue adquirido y fue utilizado a lo largo del trabajo. La escritura académica representó un desafío para el estudiante que, a lo largo del proceso, logro mejorar notablemente su estilo. El marco teórico está bien construido y es apropiado para el análisis del problema.

Consideración final

Se trata de un muy buen trabajo final de grado, hecho con tiempo y responsabilidad que, de llevarse a cabo, tiene el potencial de generar información para la mejora de las condiciones de vida de la población que busca estudiar. Se acepta su pasaje a defensa pública.

Atte:

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Pablo A. López', with a large, sweeping flourish extending to the right.

Prof. Agdo. Dr. Pablo A. López